



CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO
COMUNICADO

Santiago, 18 de diciembre de 2025.

El Cuerpo de Bomberos de Santiago lamenta comunicar el fallecimiento del su voluntario Paul Cristoffer Valenzuela Muñoz, ayudante primero de la Sexta Compañía “Salvadores y Guardia de Propiedad”, ocurrido por un derrumbe mientras atendía una emergencia de incendio en la intersección de Avenida España y Domeyko, en la comuna de Santiago, hoy, cerca de las 17:30 horas.

Tras el accidente, el voluntario fue trasladado de urgencia a la Mutual de Seguridad, donde, pese a los esfuerzos del personal médico, se confirmó su deceso.

El voluntario Paul Valenzuela Muñoz ingresó a la institución en junio de 2017, y durante estos ocho años de servicio se destacó siempre por su compromiso, vocación y entrega a la comunidad.

Al momento de su fallecimiento, tenía 36 años de vida. Era casado y padre de familia.

El Cuerpo de Bomberos de Santiago expresa sus más sinceras condolencias a su familia y a sus compañeros de la Sexta Compañía, acompañándolos en este doloroso momento.

Lo concerniente a sus funerales se comunicará oportunamente.